

Fuente: El Intransigente

Fecha: 31 de agosto de 2012

Título: Hoy finalizó el 14º Encuentro “Madres de apoyo a la lactancia materna”

Link: <http://www.elintransigente.com/notas/2012/8/31/finalizo-encuentro-madres-apoyo-lactancia-materna-144864.asp>

## **Hoy finalizó el 14º Encuentro “Madres de apoyo a la lactancia materna”**

*También hubo una conferencia sobre mitos vinculados a la lactancia materna, a cargo de la especialista Nora Rocha, del Hospital Materno Infantil*

SALTA.- Con un fuerte mensaje en favor de la **lactancia** materna se realizó este mediodía el cierre de XIV Encuentro “**Madres** de apoyo a la lactancia **materna**”. La actividad se llevó adelante en las instalaciones del complejo Nicolás Vitale, de barrio El Tribuno. La jornada fue organizada por la Comisión Provincial de Lactancia Materna **Infantil** del programa Materno Infantil, con el apoyo del Gobierno de la Ciudad.

Agosto fue el mes de la lactancia materna y se trabajó bajo el lema “Lactancia materna: lecciones aprendidas y temas pendientes”. “Durante todo el mes trabajamos con la promoción de la lactancia materna, en forma conjunta entre la Municipalidad y la Provincia. Como la Comisión Provincial de Lactancia Materna cumplió 15 años decidimos extender las actividades durante todo el mes”, señaló Mirta Machuca, titular de esa comisión.

La profesional indicó que “hoy tuvimos la presencia de personas de distintas áreas operativas de trabajo de La Merced, Vaqueros, La Caldera, Chicoana, Quijano, El Tala y de Capital”. Mirta Machuca señaló: “Nosotros trabajamos con las normas de la Organización Mundial de la Salud y la Unicef, que ambas hablan de lactancia materna exclusiva hasta los seis meses, y a partir de allí comienza la incorporación de alimentos, pero continúa la lactancia hasta los dos años”.

También hubo una conferencia sobre mitos vinculados a la lactancia materna, a cargo de la especialista Nora Rocha, del Hospital Materno Infantil. Además hubo una “movida gimnástica”, talleres educación para la salud y un almuerzo a la canasta. Claudia Medrano, directora de Gerontología del Gobierno de la Ciudad dijo: “La Municipalidad recibió mucho apoyo del Hospital Materno Infantil para hacer los trabajos.

Desde el comienzo del mes de la lactancia que estamos trabajando enfocados en la empleada municipal”. “Además, creamos el espacio amigo de la madre y del niño, para que las mamás puedan amamantar a sus pequeños. Desde la Secretaría de Acción Social acompañamos todas las actividades referidas al bienestar de los salteños. Ahora avanzamos con la lactancia, ya que esto ayuda a tener niños sanos y fuertes así tengan un buen nivel de vida”, concluyó la funcionaria.